

20 Jahre überparteilicher Frauenausschuß

Der überparteiliche Frauenausschuß, dem alle Frauenvereinigungen des Kreises angeschlossen sind, feierte sein 20jähriges Bestehen. Frau Jo Brinkmann, die von Anfang an dabei war, erinnerte sich bei dieser Gelegenheit des Anlasses, der zur Gründung führte.

Damals hatten sich die Frauen nach einer Ausstellung anlässlich einer Feier der Stadt Dinslaken zusammengeschlossen und seither „20 Jahre lang ohne Mißklang gut zusammengearbeitet. Als vom Konzil noch nicht die Rede war, haben wir sofort angefangen, uns gegenseitig zu den Jahresfesten einzuladen, und bald fühlten katholische und evangelische Verbände sich beieinander wie zu Hause“, freute sich Jo Brinkmann.

Schon bei der Gründung hatten die Frauen erkannt, daß sie gemeinsam leichter für das Wohl der Bevölkerung wirken können. Schwerpunkte waren in den vergangenen Jahren die Organisation eines Babysitterringes, die Aktion „Silberfisch“, bei der das Fischsymbol einen Hilferuf signalisiert, das Möbellager und die Altenbetreuung mit Altennachmittagen und Ausflugsfahrten. Das gemütliche Zusammentreffen bot vor allem den jüngeren Mitgliedern Gelegenheit, sich kennenzulernen und mit den „Pionieren“ des überparteilichen Frauenausschusses gemeinsam das 20jährige zu feiern.

Im Frühjahr 1971 hat Elsbeth Wrede das Amt ihrer Vorgängerinnen Hillo Meyer und Inge Paul als erste Vorsitzende übernommen.



Ein Schlückchen auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.